

29.01.2013

Wolfgang-Lauth-Retrospektive im Stadtmuseum: Vortrag und Film

Im Rahmen der Wolfgang-Lauth-Retrospektive zeigt das Stadtmuseum im Rathaus-Center am Donnerstag, 31. Januar 2013, 19 Uhr, unter dem Motto "Der Jazzer Lauth mal tierisch leise" den oscar-nominierten BASF-Film "Um Jahrtausende voraus". Im Auftrag der BASF dokumentierte Dr. Manfred Baier Mitte der 1970er Jahre mit seinem Team die faszinierende Biologie der Blattschneiderameisen Südamerikas. Es entstand ein Film mit bis dahin noch nie gesehenen Bildern, aufgenommen in der Weite Brasiliens und dem Labor in Ludwigshafen. Die Produktion gewann mehrere wichtige Preise und wird bis heute im Biologie-Unterricht an Schulen eingesetzt. Für die Filmmusik wurde Wolfgang Lauth verpflichtet. "Um Jahrtausende voraus" besticht zu einem nicht unwesentlichen Anteil auch durch Lauths Kompositionen, Klanggeräusche und amüsante Zitate aus der Musikgeschichte. Als Referent konnte der Produzent und Regisseur des Films, Dr. Manfred Baier, gewonnen werden, Biologe und ehemaliger Leiter der BASF-Filmproduktion und Dozent für Dokumentarfilm an der Filmhochschule Ludwigsburg.

Die Leiterin des Stadtmuseums, Dr. Regina Heilmann, führt ab 18 Uhr durch die Ausstellung.

Der Eintritt ist frei, eine Voranmeldung ist nicht erforderlich.